

# PlantaDoce.

Entorno

## El 'farma' repunta en el exterior: las exportaciones crecen un 9,9% en mayo

En el quinto mes del año, España vendió al extranjero productos farmacéuticos por valor de 1.014 millones de euros, frente a los 923 millones del mismo periodo del año anterior.

PlantaDoce  
23 jul 2019 - 13:47



El *farma* español vuelve a ganar impulso en el extranjero. **Las exportaciones del sector cerraron mayo con un avance del 9,9%**, con lo que encadenan ya cuatro meses consecutivos en ascenso, según datos del Ices.

En concreto, las ventas al extranjero de productos farmacéuticos ascendieron en el quinto mes del año a 1.014,44 millones de euros, frente a los 922,75 millones de euros del mismo mes del año anterior.

Con todo, entre enero y mayo, España vendió al extranjero productos farmacéuticos y sanitarios por valor de 4.818,39 millones de euros, un 7,49% más que en acumulado hasta el quinto mes del año de 2018.

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-farma-repunta-en-el-exterior-las-exportaciones-crecen-un-99-en-mayo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Tras la caída del 4,4% de enero, en febrero y marzo el negocio en el extranjero de la industria farmacéutica fue recuperándose, con subidas interanuales del 11% y del 10,5%, respectivamente. **Suiza fue el país que lideró el impulso de la farma española en el exterior** en el quinto mes del año, con 198,59 millones de euros.

Le siguió Alemania, con 114,59 millones, y Francia, con 74,95 millones. Cierran el *top* diez Portugal y Japón, con 29,55 millones de euros y 29,3 millones, respectivamente, según las estadísticas aportadas por el departamento de Industria del Gobierno español.

**Las importaciones, por su parte, aumentaron un 16,56% en mayo, hasta 1.312 millones de euros.** Asimismo, la balanza comercial de la industria farmacéutica continúa siendo negativa. En concreto, el sector registró en el quinto mes un déficit exterior de 297 millones de euros.